



Hoy ha cumplido 107 años Emiliana García. Con esta edad sigue siendo la beasaindarra de mayor edad. En este día tan especial y debido a la situación sanitaria en la que nos encontramos, no ha podido ser felicitada personalmente por la alcaldesa Leire Artola. Pero tanto Vicente como Emiliana han recibido cada uno el ramo de flores, la nota de felicitación y la llamada telefónica de la alcaldesa.

Vicente, cumplió 101 años el pasado 20 de octubre, pero al encontrarse indispuerto se pospuso la felicitación hasta hoy.

Y así, aprovechando el día de Emiliana, la alcaldesa ha felicitado a ambos en nombre de todas y todos los beasaindarras y les ha deseado que pasen en la medida de lo posible un día estupendo rodeados de sus personas más queridas. ¡Enhorabuena pareja!